

# InternationalMedia

RABU 19 JUNI 2024

HARGA ECERAN DALAM KOTA RP2500, LUAR KOTA+ONGKOS KIRIM



## JAMAAH INDONESIA NAFAR AWAL MENINGGALKAN MINA

Sejumlah bus yang membawa jamaah haji Indonesia melintas menuju Makkah di Mina, Makkah, Arab Saudi, Selasa (18/6). Jamaah Indonesia yang mengambil nafar awal mulai didorong dari Mina menuju hotel di Makkah hingga sebelum matahari terbenam pada 12 Zulhijah atau 18 Juni 2024, sementara yang mengambil nafar tsani akan meninggalkan Mina pada 13 Zulhijah atau 19 Juni 2024.

## PPATK: Dana Terkait Judi "Online" Mengalir ke 20 Negara dengan Nilai Jumlah Signifikan

Transaksi judi online di Indonesia hingga Maret 2024 lebih dari Rp 600 triliun. Pada periode Januari-Maret 2024, nilai transaksinya mencapai Rp 100 triliun.

**JAKARTA (IM)** - Pusat Pelaporan dan Analisis Transaksi Keuangan (PPATK) mencatat, dana dari 5.000 rekening yang

di blokir terkait judi online ada yang mengalir ke luar negeri. Kepala PPATK Ivan Yustia

terpantau ada aliran dana terkait judi online yang mengalir ke 20 negara dengan nilai signifikan. "Analisis kami terkait sekitar 20 negara saat ini. Nilainya sangat signifikan," ujar Ivan saat dihubungi, Selasa (18/6). Sayangnya Ivan tidak merinci nilai transaksi yang dikirim ke luar negeri serta negara mana saja yang dimaksudkannya itu. Dia hanya membenarkan bahwa mayoritas negara tersebut ada di

Kawasan ASEAN.

"Iya demikian (mayoritas negara-negara di ASEAN)," ujar Ivan singkat.

Ivan sebelumnya mengatakan, transaksi judi online di Indonesia hingga Maret 2024 mencapai lebih dari Rp 600 triliun. Pada periode kuartal 1 atau Januari-Maret 2024, nilai transaksi terkait judi online mencapai Rp 100 triliun. "Ya tahun ini aja, tiga bulan

pertama atau Q1 (kuartal 1) sudah mencapai lebih dari Rp 100 triliun. Jadi kalau di jumlah dengan periode tahun-tahun sebelumnya sudah lebih dari Rp 600 triliun memang," ungkap Ivan, Jumat (14/6) lalu.

Sementara itu, Ketua Kelompok Hubungan Masyarakat sekaligus PPIP PPATK M Natsir Kongah menyebut, aliran uang

► Bersambung ke hal 11

## Banyak Pelajar Kecanduan Judi "Online"

**JAKARTA (IM)** - Komisi Perlindungan Anak Indonesia (KPAI) meminta guru dan para orangtua agar melakukan pendekatan persuasif terhadap anak-anaknya mengingat banyaknya anak yang terpapar judi online.

"Orangtua dan guru juga perlu melakukan pendekatan yang persuasif dan memeriksa aktivitas online anak-anak mereka," kata Komisioner KPAI Sub Kluster Anak Korban Pornografi dan Cybercrime, Kawiyan, dalam keterangan tertulis yang diterima wartawan, Senin (17/6).

Kawiyan mengatakan, jangan sampai orangtua tidak melakukan pengawasan sehingga membuat anak-anak secara

mudah melakukan transaksi judi online di ponsel. Orangtua diminta mengarahkan anak-anaknya mengakses aktivitas yang menghibur dan positif di ponsel dibandingkan judi online. Setiap orangtua harus menanamkan pemahaman bahwa judi online merupakan kegiatan yang dilarang agama kepada anak-anaknya.

Bukan hanya orangtua, guru juga diminta dapat memberikan pemahaman itu kepada murid-muridnya di sekolah.

"Begitu juga dengan para guru di sekolah, mereka perlu menanamkan kembali pemahaman kepada siswa bahwa judi

► Bersambung ke hal 11

## 490.000 Ton Beras Bulog Masih Tertahan di Pelabuhan, Terancam Denda Rp350 M

**JAKARTA (IM)** - Sekitar 490 ribu ton beras impor Bulog tertahan di Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta, dan Pelabuhan Tanjung Perak Surabaya. Situasi ini memungkinkan munculnya biaya demurrage (denda) yang harus dibayar Bulog sekitar Rp350 miliar.

Timbulnya potensi demurrage ini diduga akibat perubahan kebijakan Bapanas yang mengharuskan impor menggunakan kontainer, padahal sebelumnya cukup memakai kapal besar.

Informasi yang didapat me-

nyebut, sebagian beras impor di Tanjung Priok sudah bisa ke luar berkat bantuan Menko Perekonomian Airlangga Hartarto dan Menteri Keuangan Sri Mulyani, saat kunjungan kerja ke pelabuhan. Kini barang sudah berada di gudang Bulog.

Persoalannya, denda yang harus dibayarkan Bulog tersebut bisa berdampak pada harga eceran beras, demi menutupi kelebihan pengeluaran.

Sementara Kepala Bapanas Arief Prasetyo Adi, ketika dikonfirmasi terkesan buang

badan. Ia justru mengarahkan untuk menanyakan hal itu ke Perum Bulog. "Silakan dikonfirmasi dengan Direksi Bulog biar pas karena kewenangannya ada di Bulog," kata Arief saat dihubungi.

Sementara Dirut Perum Bulog Bayu Krisnamurthi mengakui, ada aktivitas impor beras sebanyak 490 ribu ton sejak awal tahun hingga Mei, yang masuk melalui Pelabuhan Tanjung Priok, Jakarta.

► Bersambung ke hal 11

## Dua Kapal Karam di Lepas Pantai Italia, 11 Korban Tewas dan 60 Orang Hilang

**ITALIA (IM)** - Setidaknya 11 orang tewas dan lebih dari 60 orang hilang akibat dua kapal karam di lepas pantai Italia selatan.

Badan amal Jerman, RESQSHIP, mengatakan pihaknya mengangkat 51 orang dari perahu kayu yang tenggelam dan menemukan 10 mayat terperangkap di dek bawah dekat pulau Lampedusa pada Senin (17/6).

Badan pengungsi PBB Médecins Sans Frontières (MSF) mengatakan dalam insiden terpisah di hari yang sama, lebih dari 60 orang dilaporkan hilang, dan 26 di antaranya dikhawatirkan adalah anak-anak.

Badan-badan Perserika-

tan Bangsa-Bangsa (PBB) mengatakan perahu-perahu itu membawa migran yang berangkat dari Libya dan Turki.

Menurut RESQSHIP, korban selamat dari kapal karam di dekat Lampedusa diserahkan kepada penjaga pantai Italia dan dibawa ke darat pada Senin (17/6) pagi, sementara korban meninggal sedang dievakuasi ke pulau itu.

Badan pengungsi PBB UNHCR, Organisasi Internasional untuk Migrasi (IOM) dan badan anak-anak PBB UNICEF dalam pernyataan bersama mengatakan, kapal tersebut berangkat dari Libya,

► Bersambung ke hal 11



## PERSIAPAN PESEPEDA BALAP JELANG OLIMPIADE PARIS 2024

Chef de Mission (CdM) kontingen Indonesia untuk Olimpiade 2024 Paris Anindya Bakrie (kedua kanan) menyaksikan pesepeda balap Indonesia Bernard Benyamin van Aert berlatih di Jakarta International Velodrome, Rawamangun, Jakarta, Selasa (18/6). Bernard satu-satunya atlet sepeda disiplin track nomor Omnium Putra dari Asia Tenggara.

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Hidup manusia tidak kekal. Ber-sumbangsihlah pada saat anda dibutuhkan, dan lakukanlah selama anda masih bisa melakukannya.  
(MASTER CHENG YEN)

印尼旅遊部推荐咖啡  
wonderful indonesia  
**PREMIUM QUALITY AUTHENTIC INDONESIAN**  
印尼猫屎咖啡  
100% PURE  
**KOPITIAM**  
Jakarta: TheFoodHall, Jakarta Buah Gajah Mada, Jakarta Buah Pluit, AEON, Kemchick Kemang, Grand Lucky, Market City PIK, Farmers Market, Ranch Market, Rezeki Fresh Market Bandung: Borma Dago, SM Setiabudi, Tiara Mini Mart, Ujenk Mart  
For more info or purchase: (+6221) 666 0 5522

### ASALTAU!

## Seorang Ayah di Serang Gorok Anak Balitanya hingga Tewas

**ANAK** balita tiga tahun berinisial N mereng nyawa di tangan ayahnya sendiri, A (30). Balita digorok ayahnya saat tidur di samping ibunya, di rumah mereka, Kampung Cibarugbug Desa Citaman, Kecamatan Ciomas, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Selasa (18/6).

Peristiwa tragis ini berawal ketika A (30) tengah tidur bersama dengan sang istri HI (26). Entah karena apa, seketika A mengambil

► Bersambung ke hal 11

## Domba Kurban Kabur Naik ke Atas Genteng Rumah Warga

**BERBAGAI** kejadian unik mewarnai momentum pemotongan hewan kurban, seperti kejadian di Kabupaten Cianjur, Jawa Barat, ada seekor domba kabur lalu naik ke atas genteng rumah warga saat akan disembelih untuk kurban Hari Raya Idul Adha 1445 Hijriah.

Peristiwa yang terjadi di Kampung Bongas, Desa Mekarjaya, Kecamatan Cempaka, pada Senin 17 Juni 2024 pagi itu, sempat viral di media sosial.

► Bersambung ke hal 11

**SANDIMAS**  
The helpful place.

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	16.405,00	16.385,00
SGD	12.139,00	12.109,00
AUD	10.872,00	10.832,00
HKD	2.133,00	2.073,00
EUR	17.815,00	17.565,00
GBP	21.168,00	20.898,00

Selasa 18 Juni 2024 15:30 WIB

Kunjungi Website Kami di: <https://internationalmedia.co.id>